



WIR SAGEN DANKE!



Vorfreude auf die Schule: Kinder in ganz Deutschland zeigen ihre neuen Ranzen.

IVD Sozial

27.666 Euro für 174 Ranzen

In Berlin war das Team vom IVD Sozial bei der Übergabe neuer Schulranzen dabei. Es war ein sehr emotionaler Nachmittag mit vielen glücklichen und stolzen Vorschulkindern. Für das erste eigene Projekt des IVD Sozial „Ein Ranzen für Nele“ wurden bis Anfang Juli 174 Ranzen von 73 Spendern gestiftet. Diese wurden über die Tafeln in ganz Deutschland sowie über zwei gemeinnützige Vereine an sehr glückliche Kinder verteilt.

Mitglieder des IVD Nord spenden 11.340 Euro für 72 Ranzen

Tombola, Mitgliederversammlung, Veranstaltungen, Social Media: Simone Foth, Regionalbotschafterin des IVD Sozial, und das Team des IVD Nord haben sich mächtig ins Zeug gelegt, damit auch wirklich jeder vom Schulranzen-Projekt erfährt. Mit Erfolg: Mehr als 40 Prozent aller gespendeten Ranzen kamen aus dem Norden.

Auch Partner des IVD unterstützen: on-geo GmbH spendet 10 Ranzen

Zehn Schulrucksäcke im Wert von 1.590 Euro hat on-geo, der Softwareentwickler für Immobilienbewertung und -finanzierung, beigesteuert.

Spenden für die Ukraine: 46.635 Euro für das Aktionsbündnis Katastrophenhilfe

131 Unternehmen der Immobilienwirtschaft haben für die Partner des Aktionsbündnis Katastrophenhilfe (Caritas, Deutsche Rote Kreuz, Diakonie und UNICEF) und weitere Hilfsorganisationen insgesamt 46.635 Euro gespendet.